
市議会への提案箱に提出された意見等について

※ 議会は合議体であり、内容によっては議決が必要なものもあり、要望や個別的課題についての回答は決定事項ではありません。

1 意見・要望
議会を録画だけでなく、ライブ中継も実現してほしい。
コロナ禍で来たくても来られない人も多いはずなので。

Ｄ 議会運営委員会に申し送ります。

2 意見・要望 ９月の一般質問のように長時間中断する際には途中経過を知らせてほしい。 Ｄ ご意見ありがとうございます。

3 意見・要望

議会のWebサイトに議場での議題の進行状況を表示してほしい。
傍聴したい議題がいつ頃始まるのか、いちいち事務局に電話するのは面倒な
ので。

Ｄ ご意見ありがとうございます。

4 意見・要望 トイレを洋式化してほしい。 Ｄ 総務課にお伝えいたしました。

5 意見・要望 議員の質問にもっと市長自ら答弁してほしい。 Ｄ 市長にお伝えしました。

6 意見・要望
議会Ｗｅｂサイトの改善
例.トップページに「今日・次回の予定」、「事務局連絡先」などの表示

Ｄ ご意見ありがとうございます。

7 意見・要望
議員名簿一覧のページにメールアドレス、ＨＰ、ＳＮＳを追記
※現在は、氏名、ふりがな、住所、電話番号を掲載。

Ｄ 議会運営委員会に申し送ります。

8 意見・要望 議会録画ビデオの過去分の保存・閲覧機能の追加 Ｄ ご意見ありがとうございます。
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9 意見・要望 質問通告書の傍聴席配布分のタブレット化とＷｅｂ公開 Ｄ ご意見ありがとうございます。

10 意見・要望 傍聴席への飲料持ち込みの許可 Ｄ ご意見ありがとうございます。

11 意見・要望 市議会への提案箱について、通年での投書を可能に Ｄ 次期広聴広報特別委員会に申し送ります。

12 意見・要望 市議会への提案箱について、公民館など公共施設への設置 Ｄ ご意見ありがとうございます。

13 意見・要望 市議会への提案箱について、議会のサイトから直接Ｗｅｂ入力できる機能の追加 Ｄ ご意見ありがとうございます。

14 意見・要望 市議会への提案箱について、ワープロ投書のための記入用紙のダウンロード機能の追加 Ｄ ご意見ありがとうございます。

15 意見・要望 市議会への提案箱について、事務局でのメール受付対応 Ｄ ご意見ありがとうございます。

16 意見・要望 議会報告会で使用した資料のＷｅｂでの公開 Ｄ
5月15日の議会報告会の資料については、事前に
市議会ホームページで公開しました。

17 意見・要望 各委員会の「名簿」から「市議会の仕組み（委員会）」へのリンク Ｄ 次期広聴広報特別委員会に申し送ります。

18 意見・要望
日曜議会の開催
※小金井市は年1回、定例議会を時間短縮してその分を日曜に配分している。

Ｄ 議会運営委員会に申し送ります。

19 意見・要望

傍聴券に名前はともかく、住所を書く必要があるのでしょうか。
年間３回以上傍聴する人は名前だけでよいと思いませんか。
１０年前、武蔵村山市の市議会を傍聴した時、市内・市外と名前だけを書きました。
ご検討ください。自作の傍聴券カードを見せるだけではいけませんか。

Ｄ 議会運営委員会に申し送ります。
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20 意見・要望

※一部抜粋
　 目指すべき議会像：住民に開かれた議会、市長・議員と切磋琢磨する議会、活発
な討論が展開される議会等

Ｄ
ご意見は広聴広報特別委員全員で共有し、各会派
に持ち帰りました。

21 意見・要望
傍聴者閲覧用のファイルのインデックスがきれいに整理され、より見やすく
なった。

Ｄ ご意見ありがとうございます。

22 意見・要望

市民団体の請願を受けて、議場での様子は配信されているが、常任委員会や
特別委員会などについても、配信の検討をしてください。（生配信でなくて
もOKです。）

Ｄ 議会運営委員会に申し送ります。

23 意見・要望
傍聴席の資料について
・ホームページでの資料閲覧もお願いします。

Ｄ 議会運営委員会に申し送ります。

24 意見・要望

傍聴席の資料について
・青いファイル（傍聴者閲覧用ファイル）は、タッグ（インデックス）も
　新しくなり、見やすくなったが、関連する資料も置いてほしいです。
　例えば、予算、決算の時には、事業評価などです。

Ｄ 議会運営委員会に申し送ります。

25 意見・要望
傍聴席の資料について
・部数５部が適当かも検討してください。

Ｄ 議会運営委員会に申し送ります。

26 意見・要望 議場にある電光掲示板には、資料提示するなど、もっと活用を Ｄ 議会運営委員会に申し送ります。

27 意見・要望 条例で２回以上という議会報告会を毎定例会ごと４回の開催を Ｄ ご意見ありがとうございます。

28 意見・要望 動画配信していることをもっとPRしてほしいです。 Ｄ
市議会だよりにQRコードを掲載し、動画配信ペー
ジにアクセスできるようにしました。引き続きPR
に努めます。
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